



EN BREVE

AFIRMA DIPUTADO

Preciso, avanzar en diversidad de género

Aunque hay avances, falta por implementar medidas legislativas que permitan mayor inserción de las comunidades de la diversidad sexual en la vida nacional, aseguró el diputado Jaime Genaro López Vela (Morena), presidente de la Comisión de Diversidad de la Cámara de Diputados.

Explicó que es fundamental legislar en materia del derecho al libre desarrollo de la personalidad, la no discriminación por orientación sexual, identidad de género y características sexuales, tipificar el transfeminicidio y derogar el delito de peligro de contagio.

Precisó que ya existen iniciativas que abordan dichos temas, así como una más para crear la Ley General de Atención a la Diversidad Sexual, que es fundamental para reconocerle derechos plenos a esta comunidad. **PATRICIA RAMIREZ**